5 Piéces

110 m2

Réf. W-02RVPH
1050 000 €

Levallois Perret
Appartement a vendre (92300)
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Levallois-Perret/Jean Zay - Dans un immeuble en pierre de taille de
1930, sécurisé avec gardien, Engel & Vdlkers vous propose a la vente
cet appartement familial de 110m2 (105m?2 en surface loi Carrez) au
dernier étage.ll se compose d'une entrée avec placard, d'un tres grand
double séjour traversant, d'une cuisine aménagée et équipée ouverte
sur le séjour, d'une suite parentale avec salle de douche, double
dressing et WC séparé.Un autre espace nuit comprend 3 chambres,
une salle de bain avec toilettes et une buanderie.L'appartement vous

séduira par son charme, la qualité de sa rénovation, sa ...

Levallois- Perret, In a secure 1930's building with a caretaker, Engel & Volkers
offers you a 110 sgm family flat (105 sgm Carrez surface) on the top floor. It
consists of an entrance hall with cupboard, a very large double living room, a fitted
and equipped kitchen, a master suite with shower room, double dressing room and
separate toilet. Another night space includes 3 bedrooms, a bathroom with toilet
and a laundry room. The flat will seduce you by its charm, the quality of its
renovation, its brightness, the calm and the clear view.Co-ownerhip of 91 lots.No

pending proceedings.Average ...

ENGEL&VOLKERS
32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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